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Palavras Cruzadas

Duas grandes obras, 
aguardadas há bas-
tante tempo pelos 
moradores de Valpa-

raíso de Goiás (GO), avançam a 
passos largos. São o viaduto na 
BR-040 e a infraestrutura no 
bairro Chácaras Anhanguera. 
Entregues, elas impulsionarão o 
desenvolvimento da cidade.

A rodovia federal, por 
exemplo, corta o município em 
duas partes e se converteu na 
“principal avenida de Valparaíso”. 
No entanto, o trânsito interno do 
município se mistura com o fluxo 
formado por quem viaja entre o 
DF e os municípios de Luziânia 
e Cidade Ocidental, travando o 
trânsito na pista a qualquer hora 
do dia.

A construção, orçada em 
R$ 40 milhões, promete solucio-
nar essa problemática. Já é pos-
sível ver 16 pilastras principais e 
uma estrutura que, mesmo antes 
de ficar pronta, já começa cha-

mar atenção devido ao volume 
de ferro e concreto utilizado na 
obra. Ainda estão previstos ou-
tros dois viadutos na marginal da 
BR, atravessando a linha férrea 
na altura dos atacadistas.

Chácaras Anhanguera
Outro grande desafio da 

prefeitura de Valparaíso é a in-
fraestrutura no bairro Chácaras 
Anhanguera. A localidade é uma 
das mais afetadas durante o perí-
odo chuvoso. Boa parte das ruas 
não são asfaltadas e o serviço de 
águas pluviais é inexistente.

O prefeito Pábio Mossoró 
(MDB) explicou que a obra no 
bairro atrasou devido a adequa-
ções no projeto. Os serviços já 
iniciaram e a estimativa é investir 
R$ 60 milhões ao todo.

Sucessão em Valparaíso
Mossoró está impedido de 

disputar a prefeitura de Valpa-
raíso, já que está na sua segunda 

passagem seguida pelo cargo. Ou 
seja, o posto será obrigatoria-
mente ocupado por uma outra 
pessoa. Mesmo sabendo que seu 
período à frente da administra-
ção municipal se encerra no fim 
deste ano, o prefeito afirma que 

“não para de trabalhar um só dia”.
“Fico muito feliz em fazer 

parte desse momento da cidade. 
Eu vou deixar o governo, mas a 
gente tem um grupo, e espero in-
clusive ajudar a fazer um sucessor 
para que possamos continuar o 
que planejamos. Dentro do meu 

governo, o que determinamos 
está sendo feito, mas a cidade 
é grande, e com esse grupo, no 
futuro, vai avançar ainda muito 
mais”, resumiu Pábio em uma 
entrevista publicada pelo site 
Blog do Amarildo.

Valparaíso: duas grandes obras 
alavancam desenvolvimento da cidade

Juntas, totalizam cerca de R$ 100 milhões em investimentos

O Senai é referência nacio-
nal no apoio à tecnologia e inova-
ção para empresas industriais de 
todos os portes e segmentos. Em 
Valparaíso de Goiás (GO), não é 
diferente: o núcleo local mantém 
uma parceria com o governo mu-
nicipal, por meio da Secretaria de 
Assistência Social, para oferecer 
cursos gratuitos à população.

A secretária da pasta, José-
lia Leão comenta sobre o núcleo: 
“Aqui em Valparaíso, o Senai 
possui a melhor estrutura, po-
sicionando a cidade em quarto 
lugar no ranking estadual. Em 

julho, estarão abertas mais vagas, 
disponíveis para jovens de 16 a 
50 anos. É necessário ter o ensino 
médio completo e os cursos são 
totalmente gratuitos”, afirmou.

Entre os cursos oferecidos 
estão: marcenaria, costura indus-
trial, elétrica automotiva, eletri-
cista predial e residencial, mon-
tagem e configuração de micros, 
entre outros.

Para se matricular é neces-
sário ter renda familiar bruta de, 
no máximo, dois salários míni-
mos; ter idade igual ou superior a 

16 anos; estar em situação de vul-
nerabilidade socioeconômica; ser 
residente do município de Valpa-
raíso de Goiás; preferencialmen-
te ser usuário de algum programa 
social (Cras, Creas, Centro Pop, 
Bolsa Família, etc).

Os interessados devem pro-
curar a sede do Senai, localizada 
na Quadra 112, Rua 71, Lote 
02, na 1ª Etapa do bairro Jardim 
Céu Azul. Mais informações no 
telefone (61) 3055-9193 ou no 
e-mail nucleosenaivalparaiso@
gmail.com.

Senai de Valparaíso é destaque nacional 
na oferta de qualificação profissional

Pesquisa aponta para vitória 
de Marcus Vinícius 
em Valparaíso de Goiás

Marcus Vinícius 
(MDB), pré-can-
didato à prefeitura 
de Valparaíso de 

Goiás (GO), ganharia a eleição 
se a disputa fosse hoje, afirma 
o Instituto Gazeta de Pesqui-
sas (IGape). Os números foram 
divulgados no último dia 18 de 
junho. Vale destacar que a cidade 
não permite segundo turno.

Os dados levantados indi-
cam que o governista teria 34,5% 
dos votos. O segundo colocado, 
Zé Antonio (PL), aparece com 

14% das intenções de votos, se-
guido por Maria Yvelônia, com 
5,7%.

Na pesquisa espontânea, ou 
seja, quando o entrevistado infor-
ma os nomes livremente, Marcus 
aparece com 14,3%; Pábio Mos-
soró, atual prefeito, com 8,3%; e 
a deputada federal Lêda Borges 
com 7,8%.

Quanto à rejeição, isso é, 
quando o entrevistado é questio-
nado sobre “quem não votaria de 
jeito nenhum”, 12,7% dos elei-

tores responderam Zé Antônio; 
11,8% Maria Yvelônia; e 10,8% 
Marcos Vinícius.

Foram entrevistadas 600 
pessoas maiores de 16 anos entre 
os dias 6 e 7 de junho. A margem 
de erro é de 4 pontos percentu-
ais, para mais ou para menos. O 
índice de confiança da pesquisa é 
de 95%.

A pesquisa foi registrada no 
Tribunal Superior Eleitoral, com 
o número: GO-03718/2024

1º
34,5%

2º
14,0%

3º
5,7%
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O prefeito de Novo 
Gama (GO) e pré-
-candidato à reelei-
ção, Carlinhos do 

Mangão (PL), negou que as mais 
recentes entregas da sua gestão 
sejam “eleitoreiras”. O político 
discursou na tarde do último dia 
11 de junho, ao assinar a Ordem 
de Serviço para construção do 
Hospital Municipal.

“Nós não estamos desespe-
rados entregando obras, mas es-
tamos seguindo o cronograma de 
acordo com o que o governo li-
bera, com o que temos em caixa”, 
afirmou Mangão. Ele ressaltou 
que todas as 39 obras em anda-
mento cumprem os prazos, com 
pagamentos em dia às empresas 
responsáveis. “Procure qualquer 
empresa para saber se o muni-
cípio deve um real”, desafiou o 
prefeito.

Hospital de Novo Gama
O novo hospital de Novo 

Gama será erguido em uma área 
de 14,7 mil m² próximo ao setor 
Greenville. Serão 4,2 mil m² de 

área construída com 10 leitos de 
observação; 12 leitos de enfer-
maria pediátrica e 24 leitos de 
enfermaria adulto. Além disso, 
serão dois leitos de isolamento, 
nove leitos de alojamento con-
junto e três leitos pré, durante e 
pós-parto.

Quanto ao início da cons-
trução da unidade de saúde, o 
prefeito Carlinhos do Mangão se 
disse feliz, agradecendo a diver-
sos parceiros, como as deputadas 
federais Leda Borges (PSDB) e 
Magda Moffato (PRB); o sena-
dor Wilder Morais (PL); o de-
putado estadual Wilde Cambão 
(PSD); o ex-senador Luiz do 
Carmo; e o governador Ronaldo 
Caiado (União Brasil). Segundo 
o gestor, o apoio dos políticos 
foi fundamental para viabilizar a 
obra.

“Hoje eu me sinto realizado 
em saber que ser gestor é traba-
lhar com recursos, mas trabalhar 
com responsabilidade”, declara 
Mangão.

“Não estamos desesperados para entregar  
obras”, disse Carlinhos do Mangão
Declaração do prefeito ocorreu durante assinatura da Ordem de Serviço para obra de Hospital Municipal

A Escola Municipal Cecília 
Meireles, em Novo Gama (GO), 
passará por uma grande reforma. 
O prefeito Carlinhos do Man-
gão (PL) assinou, no último dia 
10 de junho, a Ordem de Serviço 
autorizando o início das obras. A 
duração prevista é de seis meses.

A unidade escolar será 
construída ao lado do Ginásio de 
Esportes Marcelo Viana, com in-
vestimento de R$ 1,4 milhão. A 
escola existe há mais de 20 anos, 
funcionando em prédio alugado.

O prefeito prometeu que, 
com a conclusão da obra, a uni-
dade educacional atenderá mais 
estudantes. “Estamos construin-
do mais essa escola para atender 
a demanda da cidade. Hoje a 
Escola Cecília Meireles atende 
cerca de 290 alunos, após a con-
clusão, alocaremos aqui cerca de 
500 crianças”, diz Carlinhos do 
Mangão.

Segundo a Prefeitura de 
Novo Gama, a escola terá dois 

pavimentos com oito salas de 
aula, dois auditórios, além de co-
zinha, sala de diretoria, secretaria 
e banheiros masculinos e femini-
nos.

“Com a demanda por edu-
cação em constante crescimento 
e a necessidade de oferecer um 
ambiente de aprendizado mo-
derno e adequado, a construção 
dessa nova escola é uma resposta 
visionária às necessidades edu-
cacionais da nossa cidade”, diz a 
nota publicada no site do Execu-
tivo local.

Prefeito de Novo Gama (GO) assina ordem de  
serviço para reformar escola Cecília Meireles

A prefeitura de Novo 
Gama (GO) atualizou 
sobre o status da cons-
trução da nova Casa 

Abrigo. Atualmente, o serviço 
está na etapa de instalação das 
bases de sustentação para erguer 
as futuras paredes de alvenaria.

As obras estão orçadas em 
mais de R$ 2,8 milhões, sendo 
o valor proveniente de emenda 
parlamentar da deputada fede-
ral Magda Moffato (PRB). O 
espaço contará com quadra po-
liesportiva, piscina, playground, 
pátio de jogos, sala de TV, sala 
de estudos e dormitórios para 
até 25 crianças de 0 a 15 anos, 
sendo todos eles suítes. Serão 36 
ambientes internos em uma área 
territorial de mais de 2 mil me-
tros quadrados.

Segundo a prefeitura de 
Novo Gama, a obra “reflete um 
esforço significativo para propor-

cionar um ambiente seguro e aco-
lhedor”. “A construção da Casa 
Abrigo mostra um compromisso 
sério com o bem-estar das crian-
ças e adolescentes em situação de 
vulnerabilidade”, complementa o 
Executivo local. Ainda de acordo 
com a administração municipal, 
a localização escolhida, próxima 
ao Batalhão da Polícia Militar, é 
“estratégica, oferecendo seguran-
ça adicional e acesso a serviços 
essenciais”.

“É importante reforçar que 
o objetivo do governo municipal 
é fornecer não apenas abrigo físi-
co, mas também apoio emocional 
e educacional para essas crianças 
e adolescentes. Projetos assim 
não apenas oferecem proteção 
imediata, mas também investem 
na construção de um futuro me-
lhor e mais promissor para elas”, 
diz a prefeitura por meio de nota.

Recém-iniciada, construção de 
Casa Abrigo de Novo Gama recebe 
bases de sustentação estrutural

Investimento total é de R$ 2,8 milhões, provenientes de emenda parlamentar; 
espaço deve atender crianças e adolescentes em situação de vulnerabilidade

A cidade de Novo Gama 
(GO) ganhou um novo calça-
dão no último dia 22 de junho. 
A pista para pedestres, entre-
gue pelo prefeito Carlinhos do 
Mangão (PL), liga o Atacadão 
Dia a Dia à Igreja Imaculada 
Conceição, no trecho em frente 
à Feira do Produtor Rural (Fei-
ra do Pedregal).

O local também ganhou 
novos estacionamentos e lumi-
nárias com led. Acompanha-
do da primeira-dama, Josilene 
Martins; do vice-prefeito An-
tônio do Akalanto; de secretá-
rios, vereadores e populares, o 
prefeito fez uma caminhada até 
a “Praça da Imaculada”, revitali-
zada no pacote de obras.

Em seu discurso, Mangão 

respondeu sobre uma suposta 

“maquiagem” da cidade para a 

eleição. “Se toda maquiagem 

for desse jeito que está ficando a 

cidade, a gente vai continuar fa-

zendo até o último dia do nosso 

governo”, afirmou.

Prefeitura de Novo Gama inaugura calçadão 
em frente a feira do produtor rural
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Em uma sessão solene 
realizada na noite do 
último dia 15 de ju-
nho, a Câmara Mu-

nicipal de Valparaíso de Goiás 
(GO) concedeu a Comenda São 
Francisco de Assis 2024, a maior 
honraria do município, aos cida-
dãos que se destacaram por suas 
contribuições significativas à 
comunidade. O evento também 
marcou a celebração do 29º ani-
versário de emancipação política 
da cidade.

A Comenda São Francisco 
de Assis é destinada a homena-
gear indivíduos que fazem a di-
ferença em Valparaíso. O título 
de Cidadania Valparaisense é 
concedido àqueles que, embora 
não sejam naturais do município, 
demonstraram um compromisso 
notável com o desenvolvimento e 
o bem-estar da cidade. Já o títu-
lo de Comendador de Valparaí-
so é uma distinção reservada aos 
que, com suas ações e realizações, 

elevaram o nome do município 
e contribuíram de forma excep-
cional para o seu crescimento e 
progresso.

Os homenageados da noite 
com o título de comendador fo-
ram Major Eric Chiericato, Dra. 
Lorena Bittencourt e Denilson 
Pinto, reconhecidos por suas res-
pectivas atuações nas áreas de se-
gurança pública, saúde e empre-
endedorismo.

A cerimônia contou com a 
presença de diversas autoridades 
políticas, incluindo o prefeito 
de Valparaíso, Pábio Mossoró, a 
Deputada Dra. Zeli, Deputado 
Cristóvão Tormin, Deputado 
Célio Silveira, além do presiden-
te da Câmara, Alceu Gomes e 
demais vereadores. Em seus dis-
cursos, todos ressaltaram a im-
portância do reconhecimento aos 
cidadãos que se dedicam a fazer 
de Valparaíso um lugar melhor 
para viver.

A noite foi marcada por 
momentos emocionantes, dis-
cursos inspiradores e a entrega 

das honrarias que simbolizam o 
agradecimento da comunidade 
valparaisense aos seus cidadãos 

mais ilustres. Os homenageados 
da Comenda São Francisco de 
Assis 2024 agora se juntam a um 

grupo seleto de indivíduos que 
representam o melhor de Valpa-
raíso de Goiás.

Câmara de Valparaíso outorga 
comenda São Francisco de Assis 2024

A Câmara dos Deputados 
discutiu, no último dia 5 de ju-
nho, o projeto de implantação 
do Veículo Leve sobre Trilhos 
(VLT) entre Luziânia e o Distri-
to Federal. A Companhia Brasi-
leira de Trens Urbanos (CBTU) 
estima que o projeto custará 
cerca de R$ 500 milhões e que a 
tarifa paga pelos passageiros será 
de R$ 6. O estudo técnico elabo-
rado será enviado aos governos 
do estado de Goiás e do Distrito 
Federal.

O projeto prevê 10 VLTs, 
com cinco composições cada, 
atingindo velocidade máxima de 
80 km/h. O tempo de parada nas 
estações seria de 30 segundos e o 

horário de operação previsto é de 
5h20 às 21h. O percurso, no to-
tal, duraria 1 hora e 32 minutos, 
com intervalo no horário de pico 
de 35 minutos entre cada partida.

O ponto final, em Brasília, 
é a Rodoferroviária. Entre o local 
e a cidade de Valparaíso, o tempo 
estimado de trajeto pelos trilhos 
é de 50 minutos, enquanto para 
o Jardim Ingá, o deslocamento 
seria de 1 hora e 12 minutos. A 
capacidade máxima de pessoas, 
por hora, é de 2.240 pessoas, sen-
do possível transportar, ao todo, 
24.640 passageiros diariamente. 
Serão 22 viagens por dia, sendo 
14 no horário de pico e 8 durante 
o dia.

O secretário de Transporte 
e Mobilidade (Semob) do Dis-
trito Federal, Zeno Gonçalves, 
garantiu que o sistema de trans-
porte público do Distrito Federal 
está pronto para comportar a im-
plantação do Veículo Leve Sobre 
Trilhos (VLT).

Compareceram à audiên-
cia a senadora Damares Alves 
(Republicanos/DF), o senador 
Wilder Moraes (PL/GO), os 
deputados federais Dr. Zacharias 
Calil (União Brasil/GO), Lêda 
Borges (PSDB/GO), Flávia Mo-
rais (PDT/GO) e Delegada Ione 
(Avante/MG), além do prefeito 
de Novo Gama (GO), Carlinhos 
do Mangão (PL).

Com investimento de R$ 500 milhões, VLT entre  
Luziânia e DF deve se tornar realidade

A regulamentação da 
lei “Um ParCão por 
Região” foi publicada 
no último dia 11 de 

junho no Diário Oficial do Dis-
trito Federal. A lei 6.829/2021, 
de autoria do deputado Daniel 
Donizet (MDB), estabelece que 
todas as regiões administrativas 
do Distrito Federal devem contar 
com pelo menos uma área cerca-
da e adequada para os cachorros 
brincarem e socializarem.

De acordo com Daniel Do-
nizet, os cachorros precisam de 
espaços apropriados para passear, 
correr e brincar de maneira se-
gura. “Com o ParCão, os tutores 
poderão levar seus animais para 
gastar energia em um local públi-
co, de fácil acesso e que assegu-
re a segurança tanto das pessoas 
quanto dos animais”, afirmou o 
deputado.

O decreto publicado hoje 
detalha que cada ParCão deverá 
seguir normas específicas deter-
minadas pela Secretaria de Es-
tado e Desenvolvimento Urbano 
e Habitação (Seduh). As regras 
para a boa convivência dentro do 
ParCão incluem:

Proibição de entrada de 
pets que não sejam cães;

Proibição da entrada de ca-
delas no cio;

Proibição de cães desacom-
panhados;

Exigência de protocolo 
vacinal completo para todos os 
cães;

Proibição de entrada de 
animais destinados à guarda ou 
ataque.

O deputado Daniel Doni-
zet agradeceu ao governador Iba-
neis Rocha (MDB) pelo apoio 
constante à causa animal no DF. 
“Ninguém faz nada sozinho, e o 
governador desde o início abra-
çou a nossa bandeira, nos apoian-
do para alcançarmos muitas rea-
lizações em defesa dos direitos e 
bem-estar dos animais”, declarou 
Daniel.

Modelos de ParCão
O texto do decreto prevê 

duas modalidades de ParCão. O 
primeiro modelo apresentado é 
um espaço mais amplo localiza-
do nas áreas centrais das regiões 
administrativas, integrado a ou-
tros espaços públicos de lazer e 
esportes. O segundo modelo é 

reduzido destinado a localidades 
com maior restrição de espaço, 
mas ainda garantindo a funcio-
nalidade e segurança.

As propostas serão divi-
didas em dois setores: um setor 
para cães mais ativos e de maior 
porte e outro para cães mais tran-
quilos ou idosos.

Além disso, os parques se-
rão equipados com estruturas 
para atividades físicas e recrea-
tivas, como gangorras, rampas, 
escadas e saltos simples.

“Um ParCão por Região”: 
lei do deputado Daniel Donizet é regulamentada
Decreto foi publicado no Diário Oficial e define regras para que todas as regiões 

administrativas do DF tenham espaços para os pets brincarem

Apoio de peso
Chiquinha da Saúde, pré-

-candidata a vereadora em Novo 
Gama, enfrenta as urnas pela se-
gunda vez. Em 2020, assegurou 
a vaga de suplente com cerca de 
350 votos. Ela tem uma vida de-
dica à saúde e aos menos favore-
cidos. Agora, com apoio de Car-
linhos do Mangão, ela acredita 
que ocupará uma das 15 cadeiras 
no parlamento municipal.

Novo Gama - GO
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Raimundão Destaque

A pauta da inclusão de pes-
soas com deficiência é o mote 
da campanha de Maria Helena 
Paulo, pré-candidata a vereadora 
pelo PP em Novo Gama (GO). 
Natural do Ceará, a educado-
ra morou no Pedregal até casar. 
Retornou em 2006, quando assu-
miu o cargo de professora efetiva 
do município.

Ela é a fundadora da As-
sociação dos Pais e Amigos dos 
Excepionais (Apae) da cidade. 
São mais de 500 pessoas atendi-
das, tanto na sede da instituição 
quanto na casa dos beneficiários. 
Maria Helena ocupou o cargo de 
presidente da Apae por seis anos.

Quem cedeu o imóvel, na 
época, para a fundação  da En-
tidade  foi  o empresário Miguel 
Barbosa da Silva, o Miguelão. A 
pré-candidata agradeceu a ati-
tude de Miguelão, a quem clas-
sificou como “uma pessoa de 
coração generoso, um amigo”, 
destacando que o empresário se-
gue prestando apoio ao trabalho 
social. 

O local oferece atividades 
de fisioterapia, terapia ocupa-

cional, equoterapia, habilitação e 
reabilitação. Os projetos de pada-
ria e horta servem, por exemplo, 
tanto para capacitar os alunos 
quanto para abastecer a despensa.

Se for eleita, pretende im-
plantar um centro de atenção às 
PCDs. “Nosso principal projeto 
é implantar uma clínica de habi-
litação e reabilitação, sendo 60% 
das vagas destinadas a pessoas 
com deficiência e familiares e o 
restante disponível para a comu-
nidade em geral”, diz Maria He-
lena.

A professora também afir-
ma que trabalhará pela inclusão 
de pessoas com deficiência no 
mercado de trabalho, levando 
em consideração as habilidades 
de cada indivíduo. “Meu sonho 
é chegar na prefeitura, no fórum, 
nas secretarias e ser recepcionada 
por algum aluno, porque eles têm 
essa condição”, complementa.

Ela classifica o seu projeto 
político como “coletivo” e asse-
gura que contará com apoio de 
um grupo de trabalho em caso de 
eleição. “Temos uma equipe sig-
nificativa”, destaca.

Maria Helena, do PP, 
defende inclusão de PCDs 
em Novo Gama

São quatro anos e um mês 
de Joseane Feitosa à frente da 
Administração Regional do 
Gama. Nesse período, com apoio 
do deputado distrital Daniel Do-
nizet, a mulher mostrou a que 
veio. Determinada, é uma famo-
sa “tocadora de obras” da cidade.

Entre as mais recentes, 
podemos listar que diversas 
principais vias passam por recu-
peração asfáltica, a exemplo da 
pista da entrequadra 29/39 no 
Setor Leste, a Avenida Wagner 
Piau de Almeida do Setor Cen-
tral, e a Quadra 13 do Setor Sul.

Não podemos deixar de 
mencionar a construção e restau-
ração de calçadas, assentamento 
meios-fios e a revitalização do 
campo sintético da Quadra 8 do 
Setor Sul, além da recuperação de 
estradas na área rural. Todos es-
ses serviços estão em andamento.

Queremos frisar que este 
texto não se trata de “puxa-sa-
quismo” ou propaganda de qual-
quer espécie, mas sim de valori-
zação de uma liderança feminina 
em destaque. O trabalho de Jose-

ane é reconhecido por boa parte 
dos moradores da cidade, prefei-
turas comunitárias e pelo próprio 
governador Ibaneis. A indicação 
de Donizet para a Administração 
do Gama não poderia ser melhor.

Com Joseane, as obras não param no Gama

Gostaria de homenagear 
meu amigo Belmiro Teixeira, que 
completou 84 anos no último dia 
11 de junho. Foi um dos primei-
ros moradores de Novo Gama 
e o primeiro prefeito da cidade, 
emancipada em 1995. Teixeira é 
casado com dona Nilda que com-
pleta 81 anos em 4 de setembro 

próximo. Tem 6 filhos, 14 netos e 
15 bisnetos.

Teixeira foi um “bandeiran-
te do século XX”, desbravando a 
região onde hoje está o municí-
pio de Novo Gama. Quando as-
sumiu a prefeitura recém-criada, 
não tinha, sequer, uma cadeira 
para sentar-se, nem mesmo a 
caneta. Com inteligência e de-

terminação, abriu estradas, cons-
truiu 13 escolas, postos de saúde 
- sendo que um deles se tornou 
a unidade 24h, ao lado da Ro-
doviária - e consolidou a estru-
tura administrativa do Executivo 
municipal, tendo como parceira a 
Câmara de Vereadores.

Trabalhou duro e fez uma 
gestão marcante, entre 1997 e 
2000. Uma de suas primeiras 
ações foi elaborar o ordenamen-
to jurídico para administração 
do município. Outro marco é a 
construção de 60 casas populares 
para alocar antigos moradores 
instalados às margens da usina 
de esgoto do bairro Boa Vista. A 
famosa “Feira do Pedregal”, atu-
almente Feira do Produtor Rural 
de Novo Gama, também é uma 
criação de Teixeira, entre outras 
ações.

Antes de ser prefeito, Tei-
xeira foi vereador em Luziânia, 
município mãe. Mora na cidade 
até hoje e participa ativamente da 
política.

Aniversariante do mês: Belmiro Teixeira
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